



1年生ハイインタビューしてみました！

「伊豆伊東高校を選んだ理由は何ですか？」

東伊豆町立稻取中学校出身・野球部（マネージャー）所属
普通科（進学類型）

鈴木 あかり さん

私が伊豆伊東高校を選んだのは、体験入学に行ったのがきっかけでした。学校の雰囲気も良く、生き生きと部活動をしている先輩方が印象的でした。私もこのような学校生活を送りたいと決心し、伊豆伊東高校を体験することにしました。

入学して環境も変わるので不安なこともあります。生活面、学習面では先生方が優しくサポートしてくださいました。

伊豆伊東高校の部活動は運動部、文化部ともにとても充実しています。私は未経験でしたが、野球部のマネージャーになりました。人をサポートすることが好きなので、前向きに一生懸命努力する選手たちを一番近くで支える経験ができてすごく楽しいです。部活動を選ぶとき、見学できる期間もあるのでゆっくり自分が入りたい部活動を選ぶことができました。

部活動が充実した伊豆伊東高校で高校生活を楽しみましょう！



伊東市立南中学校出身・演劇部所属
普通科（進学類型）

大竹 里奈 さん

私が伊豆伊東高校を選んだ理由は、人生で一度だけの高校生活を心ゆくまで楽しみたいと思ったからです。

中学3年生の時の私は、成績に問題はなく学力もそれなりにあったので進学先を自由に選ぶ余裕がありました。ですが、それ故にどこに行きたいという明確な目標を持てませんでした。そんな中で私は、部活動の先輩がいるということで第二回碧春祭（あおはるさい）に参加しました。そのときのことは今でも覚えています。輝く生徒たちの顔に、笑顔で行き交う人々。とても楽しかったです。そして、この楽しさを作り出せる伊豆伊東高校での生活はきっと素晴らしいものだろうと思いました。

私は今、演劇部の一人として活動しています。愉快で格好良くてとっても尊敬できる仲間たちとともにあの日見た青春を走っています。志望高校で悩んでいる人たち！伊豆伊東高校に入学して私達と青春を味わいませんか？



伊東市立宇佐美中学校出身・男子バスケットボール部所属
ビジネススマネジメント科

木部 球太 さん

私が伊豆伊東高校を選んだ理由は碧春祭（あおはるさい）、体験入学やオーパンスクールに実際に行き、生徒や先生、学校の雰囲気や部活動を見て魅力を感じたからです。また資格を取りたいと思ったからです。この学校なら3年間最高の学校生活を送れると思って伊豆伊東を選びました。

伊豆伊東高校は新しい校舎なのでとても充実した生活を送ることができます。また部活動にも力を入れています。私は男子バスケットボール部に所属していますが、部活動を通して人としても成長することができます。碧春祭ではクラスで一丸となって準備などを協力することで絆を深めることができ、碧春祭当日も一生の思い出に残る最高の思い出になりました。それだけではなく、伊豆伊東高校の先生方も面白く、毎日学校へ行くのがとても楽しいです。このように伊豆伊東高校には魅力がたくさんあるので、中学生の皆さんぜひ伊豆伊東高校に来てください！



2025

9/27
土

令和7年度 静岡県立伊豆伊東高等学校 オープンスクール



オープンスクール詳細

令和7年9月27日（土） ※月曜日課、5分短縮授業

8:50~9:35	第1時限
9:45~10:30	第2時限
10:40~11:25	第3時限
11:35~12:20	第4時限
12:20~13:05	昼休み
13:05~13:50	第5時限
14:00~14:45	第6時限
14:50~14:55	終礼
14:55~15:40	第7時限 (11・21・31HRのみ授業)
15:15~16:30	部活動見学

中学生のみなさん
お気軽にお越しください！

注意事項

- 「質問受付ブース」を設けます。13:00~14:00に、本校職員が中学生・保護者からの質問に答えます。
- 事前の申込みは必要ありません。どの時間帯からでも御覧いただけます。
- 公共の交通機関を御利用ください。
- 発熱や体調不良が認められる場合、来校をお断りさせていただくことがあります。あらかじめ御理解ください。
- 受付時に資料（時間割表、案内図）とアンケートをお渡しします。お帰りの際にアンケートの御記入をお願いいたします。
- 昼食用スペースを設けます。午前から午後にわたって見学する方は御利用できます。



〒414-0051

静岡県伊東市吉田748-1

電話番号 0557-44-1111

HP・SNS (@izuito_hs) で情報発信をしています！▼

